



Un momento de la presentación de la Semana Asturiana de Vela, en el Ayuntamiento de Carreño. :: E. D. P.

# La Semana Asturiana de Vela levanta el telón

## VELA

La competición, organizada por el Club Marítimo de Luanco, constará de cuatro pruebas y comenzará hoy con una regata 'a dos'

### :: CÉSAR SÁNCHEZ

**GIJÓN.** La Semana Asturiana de Vela volverá a convertirse en los próximos días en uno de los grandes referentes deportivos del verano en el Principado.

La competición, organizada por el Club Marítimo de Luanco y que cuenta con el patrocinio de la Fundación EDP y Liberbank, llega este año a su decimoséptima edición. La prueba se celebrará del 11 al 16 de agosto y ayer cumplió con la tradición, al presentarse en el Ayuntamiento de Carreño, en un acto

que contó con la presencia de Amelia Fernández, alcaldesa del municipio anfitrión; Jorge Suárez, primer edil de Gozón; Francisco Artme, presidente del Club Marítimo de Luanco, y Nicanor Fernández, director de la Fundación EDP.

No habrá que esperar mucho para que la Semana Asturiana de Vela levante el telón, ya que hoy mismo arrancará su programa, con la primera regata. Se disputará en la modalidad de 'a dos', entre el Puerto Deportivo de Gijón y el de Luanco, pasando por la costa de Carreño.

La segunda regata se celebrará pasado mañana. La prueba se dis-

putará en la modalidad inversa, nuevamente, entre Gijón y Luanco. En ella, los cruceros participantes tomarán la salida de forma escalonada, en función del tipo de embarcación y el vencedor será el velero que arribe al puerto gozoniego en primera posición.

El auténtico plato fuerte de la Semana Asturiana de Vela se celebrará el próximo fin de semana y contará con buena parte de los mejores cruceros de la flota asturiana. Constará de dos pruebas. El sábado se disputará una regata costera, que tendrá como punto de partida Candás y, tras superar una baliza de demarque situada en Luanco, finalizará en Gijón.

La manga de clausura se disputará el domingo sobre un recorrido barlovento-sotavento diseñado por el Comité de Regatas en la bahía de Gijón. El Museo Marítimo de Luanco acogerá la entrega de trofeos ese mismo día, a partir de las 21 horas.

**El plato fuerte tendrá lugar el fin de semana con una regata costera y otra en la bahía de Gijón**

# Chris Froome anuncia su participación en la Vuelta a España

## CICLISMO

Con la confirmación del británico, la ronda contará con la presencia de los tres primeros del pasado Tour de Francia

### :: A. E.

**MADRID.** El ciclista británico del Team Sky y vigente campeón del Tour de France, Chris Froome, participará en la Vuelta a España que se disputará del 22 de agosto al 13 de septiembre.

La ronda española presenta así un cartel de lujo, puesto que la presencia del británico se une a la del colombiano Nairo Quintana y a la del murciano Alejandro Valverde, por lo que la Vuelta de este año

contará con el podio completo del pasado Tour. Froome intentará lograr un histórico doblete Tour-Vuelta en la misma temporada, algo que solo pudieron hacer los franceses Jacques Anquetil en 1963 y Bernard Hinault en 1978.

La Vuelta de este año lucirá el top del ciclismo mundial. Vincenzo Nibali, Fabio Aru y Mikel Landa confirmaron hace unas días su participación con el Team Astana, así como lo hicieron el catalán Purito Rodríguez para el Katusha y el estadounidense

Tejay Vangarderen, que correrán para el BMC, equipo con el que también correrá la ronda española el asturiano Samuel Sánchez. El gijonés Dani Navarro acudirán con el Cofidis. La única baja ilustre será la del vigente campeón del Giro d'Italia, el madrileño Alberto Contador.



Chris Froome

## POLIDEPORTIVO



El club gijonés celebró ayer su primer entrenamiento. :: D. MORA

# El Balonmano Gijón se pone en marcha

## BALONMANO

**:: R. D.** El Balonmano Gijón, que militará una vez más en la División de Honor Plata, comienza hoy su trabajo pensando en la nueva temporada, que comenzará a finales de septiembre. Manolo Díaz convocó ayer a todas sus jugadoras en el colegio Begoña. El club gijonés, que tiene nueva junta directiva -encabezada por el ahora presidente Che-

ma Gutiérrez-, solo tiene las bajas de Pitu, que fichó por el Jofemesa de División de Honor, y Valerie, que lo deja por motivos laborales. La entidad blanquilla trata de buscar refuerzos y ha puesto sus ojos en la portera Maria Oliveros y la lateral Yadira, que jugaron en La Calzada la campaña pasada. Aunque aún no han cerrado las negociaciones con ambas jugadoras se espera una respuesta positiva de ambas de cara a incorporarse lo antes posible. El BMG se enfrentará en pretemporada a Oviedo, Palencia, Poriño y Mavi.

# La Venta Los Pobres vence a Lieres y accede a semifinales

## BOLOS

**:: I. A.** La Venta Los Pobres derrotó ayer a Lieres (14-5) para asegurarse una plaza en semifinales del Trofeo Internacional de la Feria de Muestras. Su rival en la antessala del choque por el título será el vencedor de la partida entre El Bichi, de Pola de Siero, y Madalena, de Gijón, que se disputará hoy a las seis de la tarde. En categoría infantil, Javi y Llerandi también vencieron y están en semifinales.

# Roberto Ortega se lleva el Villa de Gijón

## TIRO

**:: R. D.** El vasco Roberto Ortega Cortales fue el vencedor del Gran Premio Villa de Gijón de Foso Olímpico, con 24 platos a un solo tiro. El segundo clasificado fue el asturiano Fernando Muñiz, quien rompió 21 platos. En tercera posición finalizó el vasco Ander Bilbao, con 18 platos. El castellanoleonés José Domingo López y el asturiano Jesús Monteserín, ambos con 17 platos, finalizaron en cuarto y quinto lugar, respectivamente.

# El Juanfersa Comunicalia juega en La Bañeza su primer amistoso

## BALONMANO

El Grupo estrenará su calendario de partidos de pretemporada el jueves ante el Atlético Valladolid

### :: I. A.

**GIJÓN.** El Juanfersa Comunicalia y el Grupo afrontan sus primeros amistosos de cara al inicio liguero en la División de Honor Plata el próximo 5 de septiembre. Los jovellanistas, que lle-

van solo una semana de entrenamientos y ayer completaron los reconocimientos médicos, se enfrentarán hoy al Ademar León en La Bañeza (20 horas, Polideportivo Municipal) en un encuentro que dirigirá Abel García, segundo entrenador rojillo, que se encarga de la preparación del equipo en ausencia de Alberto Suárez, que se encuentra en el Mundial juvenil que se celebra en Rusia. Será la primera ocasión en la que se enfunden la camiseta del Juanfersa Richi, Esteban Galarza y César Beret. Ya casi con la certeza

de que jugarán en la segunda categoría nacional, salvo giro inesperado desde los despachos, los gijonenses intensificarán su preparación con vistas a una campaña en la que intentará el retorno a la Liga Asobal. La única baja para el duelo ante los leoneses en principio será la del lateral zurdo juvenil Rubén Río, que está en el Campeonato del Mundo.

Por su parte, el Grupo jugará el jueves en el pabellón Huerta del Rey contra el Atlético Valladolid (20 horas) su primer choque amistoso. Los pucelanos son el gran favorito para el ascenso a la Liga Asobal. El técnico Chechu Villaldea se muestra «muy satisfecho» del trabajo de sus hombres durante estos quince días y espera que cojan «ritmo» con los dos partidos de esta semana». Tras jugar en tierras pucelanas, los grupistas jugarán por primera vez ante su afición este viernes contra el histórico Bidasoa (20 horas, Braulio García).